



第69回記念祭 ~未来へ残そう 僕らの芦跡~



♪詩人ダンテの情熱が
今我が胸に高鳴りぬ
芦高生が先頭に
進め日本のルネサンス♪

姉(芦高生)

何その歌?

うちの記念祭歌なのよ。
一日目のオープニングで
吹奏楽部や合唱部・ギター
研究部が演奏したの。

文化祭の歌が
あるなんてすごいな。

69回の伝統のなせる技!!

それで、何が
よかったん?

やっぱり、有志のステージ発表かな。
練習を積んだ見事なダンスは最高に
盛り上がったの。

ほかの
ステージは?

書道部やダブルダッチの
パフォーマンスもすごかったわ。

記念祭は
ステージだけなん?

教室ではクラスや文化部の展示発表
とか、喫茶コーナーもあったのよ。

お姉ちゃん
のお薦めは?

茶道部のお点前かな。2日目は
1400人も来場者があって混雑
してたけど、お茶室は別世界で
和菓子もおいしかったわ。

ところで
お姉ちゃんは
何したん?

中庭で模擬店よ。『綿菓子』が
模擬店部門の一位をとったのよ。

中学校の文化祭
とはちがうな~。

そりゃそうね。
芦高の記念祭は最高でしょ!

弟(中学生)



グローバル・リーダーを育てる

グローバル社会で求められるものは、
自国の文化を愛する気持ちや
他国の文化を理解しようとする気持ち、
コミュニケーション力やプレゼンテーション力です。

ニュージーランドへ語学研修旅行

7月22日から2週間、ホームステイをしながら現地の高校生と
交流します。(26名参加)

トビタテ留学JAPAN日本代表

2017年度2名が選出され、夏にゴールドコースト(豪)、
ポートランド(米)へ留学します。

新北市立三重高級中学と姉妹校提携

10月に訪問団を受入れ、11月に台湾修学旅行で2年次生が学校を訪問します。
一緒に昼食を取り、合同の授業、交流イベントで友好を深めます。
心に残る体験となります。



外国人生徒にかかる特別枠選抜

本校では、県下3校に指定された『外国人特別枠選抜』入試を実施しています。渡日3年以内の外国人生徒を対象とし、3名の定員で、現在1年次・2年次計6名がこの選抜により入学しています。

入学後には日本語習得の支援、生徒の日本語能力に合わせた取り出し授業(「国語総合」、「現代社会」など他の生徒と同じ進度・内容では理解しにくい科目において別室で授業)や、母語がわかる学習指導員を招いた放課後学習などを用意しています。

写真はI E(International Education)ルームとして整備された教室です。日本語習得のための「日本語」の授業や「取り出し授業」、放課後の学習などに利用しています。

芦高 Topics

自治会：行事執行長



本校自治会執行部には『行事執行長』という役職があります。
さまざまな行事で自治会としての企画立案を取り仕切ります。本年度は、石田と大上が担当しました。

【石田直己】

立候補の際の公約は行事を盛り上げることでした。

行事を重ねていくにつれて仕事にもだんだんと慣れてきて気持ちにも余裕ができました。記念祭ではステージ部門を担当し、さまざまな企画で質の向上を目指し、公約を達成する事ができました。

1年間行事に携わり、協力していただいた全ての皆さんに心から感謝します。本当にありがとうございました。



【大上継瑛】

私は、校外でプロを目指してダンスを練習しています。今回それを有志団体として披露することができました。ダンスも自治会の仕事も、評価されたり注文を受けたりしますが、応援して下さるみなさんのことを考えながら動けばいい足跡が残せるということを自治会執行部の仕事を通して学んだ気がします。

これからも自分のやりたいこと、やるべきことを一生懸命やろうと思います。今までありがとうございました。

